



Nach unserem erfolgreichen Seniorenfrühstück im am 18. Juni 2022 hatte die Tauber Philharmonie mit unserem UHU Seniorentreff, dem Lene-Hofmann-Haus und vielen weiteren zahlreichen Gästen am 29. November 2022 zu einem Adventlichen Kaffeemittag eingeladen.

Herr Beck überbrachte die Grüße der Stadt. Herr Intendant Johannes Mnich führte mit Weihnachtlichen Liedern am Klavier durch das Programm

Eine weitere gelungene Veranstaltung für unsere Senioren, die wir gerne fortsetzen möchten.



Einige Bilder haben wir in der Bildergalerie zusammengestellt.